
Verkehrsausschuss des Beirats Schwachhausen 

Antrag zur Beschlussfassung 

 

Der Beirat Schwachhausen fordert den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr auf der 

Grundlage des Gesetzes über Beiräte und Ortsämter, § 7 (1) Punkt 1 auf, dem Beirat 

innerhalb der gesetzlichen Frist von einem Monat die folgenden Fragen zu beantworten: 

1) Trifft es zu, dass die städtische Deputation für Umwelt, Bau, Verkehr, 

Stadtentwicklung, Energie und Landwirtschaft die Vorlage Nr. 18/501 (S), in der unter 

TOP 11, Punkt D, Baumaßnahmen 50.000 € für die Anpassung Schwachhauser Ring 

(Sanierung der Parkflächen und Nebenanlagen) aufgeführt waren, beschlossen hat? 

2) Warum wurde die Maßnahme trotz der Beschlussfassung in der Deputation im Jahr 

2015 nicht umgesetzt? 

3) Warum wurde die Maßnahme nicht - trotz Zusage von Frau Staatsrätin Friderich 

(siehe Protokoll Beirat Schwachhausen, Herr Horstmann für das ASV und die 

senatorische Behörde) – in 2016 erneut in den Maßnahmenkatalog aufgenommen 

(siehe Deputationsvorlage 19/106 (S), TOP 10)? 

4) Wurde die Deputation von der senatorischen Behörde explizit darüber informiert, 

dass die auf einem Beschluss des Beirats Schwachhausen beruhende Maßnahme 

nicht Bestandteil der Maßnahmenplanung 2016/2017 sein würde, obwohl sie in 2015 

bereits von der Deputation beschlossen worden war? 

 

Bremen, 10.11.16 

Dietrich Heck 


